



Sagrados Corazones  
Manquehue  
Departamento Pastoral

## MAYO: APRENDIENDO DE LOS TESTIGOS DE LOS SAGRADOS CORAZONES DE JESÚS Y DE MARÍA.



Querida Comunidad.

Iniciado el mes de mayo, mes importante para nuestra comunidad, conmemoramos la Pascua N° 22 de nuestro querido **Esteban Gumucio ss.cc.**, sacerdote de nuestra Congregación quien está en un avanzado proceso de Beatificación. Siguiendo la línea de los Testigos de Jesús y María, recordamos también el día en que **San Damián de Molokai** inicia su apostolado con los leprosos en la Isla de Molokai.

Para ésto, viviremos en comunidad diferentes formas de aprender y reconocer el “**Modo SS.CC.**” de estos Testigos, desde la Oración de la Mañana con los estudiantes, Liturgias con todos los niveles, Retiros, Sacramento de la Reconciliación, Primera Comunión y Campamentos de Damianes y Comunidades.

Para relevar este “Modo SS.CC” durante este mes tendremos dos hitos significativos:

1. Por primera vez en las clases de religión de todos los niveles, se incorporó dentro de sus planificaciones este espacio pastoral como experiencia en torno a cómo estos Testigos nos muestran un modo particular de vivir, al modo de Jesús. El objetivo de este espacio formativo que es que los estudiantes puedan desarrollar y potenciar estas actitudes en todos los ámbitos de sus vidas.



Sagrados Corazones  
Manquehue  
Departamento Pastoral

2. Un segundo hito, es que inauguraremos la sala San Damián de Molokai (ex sala de historia) como una forma de homenajear a nuestro querido Damián, Apóstol de Leprosos, Mártir de la Caridad y Compañero de Caminos, dándole un lugar especial en el colegio.

Además, queremos invitarlos a participar en familia en la **Misa de Aniversario de la Pascua de Esteban**, que tendrá lugar en la parroquia San Pedro y San Pablo (Av. Padre Esteban Gumucio Vives 498, La Granja) **el sábado 6 de mayo a las 12.00 horas**, ceremonia que también será transmitirá por el canal de Youtube en el siguiente link: [Youtube/EstebanGumucio](https://www.youtube.com/EstebanGumucio)

Esperamos que en este mes podamos acercarnos aún más a estas dos personas importantes en nuestro carisma Sagrados Corazones y que sus opciones de vida nos motiven a vivir nuestra Fe como lo hizo María, mujer compañera de ruta de los cansados, madre de los pobres y afligidos que entrega su vida al servicio de quienes más la necesitan.

Les saluda fraternalmente en los Sagrados Corazones,

Pamela Ibáñez M.  
Coordinadora de Pastoral